

# HIJACKING

## ENTFÜHRUNG



Dieses moderne Zeitalter hat ein neues Drama hervorgebracht - Entführung! In einigen Fällen hat es zu Tragödien geführt. Einer besteigt das Flugzeug nach Kalifornien und landet in Kuba. Das auf dem Flugticket angegebene Ziel ist New York, doch man befindet sich im Nahen Osten. Man macht sich für einen Ort auf den Weg und endet an einem anderen. Entführungen sind zu einem äusserst ernstem Problem geworden und haben durch ihre Verbindung mit illegaler Erpressung beunruhigende politische Aspekte entwickelt. Die meisten von uns werden wahrscheinlich nie erleben, wie es ist, wenn jemand mit einer Pistole oder Handgranate die Kontrolle über ein Flugzeug übernimmt. Trotzdem fliegen im übertragenen Sinne Millionen in entführten Flugzeugen und fliegen nicht dorthin, wo sie hinwollen. Der grösste und gefährlichste Entführer den es gibt, ist Satan. Es ist ihm gleichgültig, ob Sie einmal mit guten, vielleicht ganz religiösen Idealen ins Leben gestartet sind. Er weiss, dass nur eines zählt: Wo man ankommt!

Wenn Sie Ihren Lebensflug sorglos geniessen und davon ausgehen, dass trotz vieler heftiger Böen alles in relativer Ordnung ist, um so besser für ihn. Seine stärksten Waffen

sind Verkleidung und Täuschung. Er trägt kein Namensschild um den Hals, um der ganzen Welt zu verkünden, wer er ist und was er vorhat, denn wer würde ihn an Bord nehmen? Um das zu erreichen, was er sich vorgenommen hat, verkleidet er sich, indem er seine eigene Harmlosigkeit verkündet: „Wer glaubt heute noch an einen Teufel?“. So und in ähnlicher Weise gibt er vor, unschuldig zu sein. Schliesslich scheint alles in Ordnung zu sein. Er verkündet auch die Harmlosigkeit der Sünde. „Jeder tut es, es kann doch sicher nicht schaden!“. Auf diese Weise wird Sünde zur Norm gemacht, und so fängt er Ihre Gedanken, Ihre Handlungen und schliesslich Ihr ganzes Leben ein. Er entführt Sie dorthin, wo Sie nie hin wollten. Denken Sie einen Moment nach und lassen Sie sich von Ehrlichkeit leiten! Welche Ideale haben Sie sich früher als Ziele gesetzt? Sie haben die Fehler und Laster anderer gesehen und sich gesagt: "Das soll mir nicht passieren, das werde ich nie tun!". Trotzdem tun Sie heute genau diese Dinge. Sie tun jetzt genau das, was Sie nicht tun wollten. Dies ist Ihr innerer Zustand, Ihr Charakter. Das betrifft Ihre Taten, Ihre Umgebung, Ihren Beruf, Ihre Ehe und Ihre Familie. Was ist passiert? Der Feind, Satan, hat Ihre Ideen und Absichten eingefangen und Sie auf einen falschen Kurs gebracht. Ehrlich gesagt, wissen Sie das selbst!

Sie wollten Ihr Leben selbst steuern. Sie haben behauptet, Sie könnten tun und wählen, was Sie möchten. Sie wissen jedoch nur zu gut, dass dies nur leere Worte sind. Sie denken und tun viele Dinge, die Sie eigentlich lieber nicht tun würden. Sie stellen sich gerne vor, frei zu sein, aber Sie können nicht einmal eine kleine schlechte Angewohnheit aufgeben. Sie scheinen stark zu sein in Ihren eigenen Augen, doch Sie können der Versuchung nicht widerstehen! Sie verspotten die Gläubigen an Christus und lachen über sie, doch tief in Ihrem Inneren wünschen Sie sich, frei und glücklich zu sein, so wie es jene sind.

Jedes Lebensmuster, das nicht entschlossen und entschieden von Gott geleitet wird, ist auf einem falschen Kurs. Egal ob es sich um rein materielle Dinge und weltliche Genüsse handelt, die das Leben angenehm machen; oder ob Sie in Rebellion gegen Ihre innere Überzeugung und gegen

Gott in der verabscheuungswürdigen und trügerischen Empfindung weltlicher Musik, Sex und Drogenrausch Befriedigung suchen.

Freund, der Teufel sitzt im Cockpit Ihres Lebens und hält Sie fest in seinem kraftvollen Griff. Eines Tages werden Sie entdecken und zu Ihrem Entsetzen feststellen, dass Sie an einem ganz anderen Ort gelandet sind, als Sie es sich vorgenommen haben - der ewigen Verdammnis der Hölle!

Dies ist die Stunde der Wahrheit für Sie. Was werden Sie tun? Es gibt jedoch eine Sache, die Sie nicht tun können. Sie können Ihren Entführer nicht überwinden. Er ist stärker als Sie. Sie haben eigentlich nur eine Hoffnung. Nur einer kann Ihnen helfen - Jesus Christus, der Retter der Welt. Die Bibel sagt: „Wir alle waren wie verlorene Schafe" (Jesaja 53:6). Das ist eine Tatsache, die andere ist: „Der Menschensohn (Jesus Christus) kam, um die Verlorenen zu suchen und zu retten" (Lukas 19:10). Jesus sagt: "ICH BIN der Weg, die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater ausser durch mich" (Johannes 14:6). Jesus allein kann Sie von Sünde und Satan befreien. Er allein kann Ihr Leben wieder in die richtigen Bahnen lenken.

Tun Sie jetzt das einzig Richtige. Senden Sie Gott ein SOS in der Not Ihres Herzens. Sagen Sie: "Herr, rette mich von der Sünde und von Satan!". Wenn Sie mit Ihrem Ruf wirklich ehrlich und aufrichtig sind, wird Jesus Christus Sie befreien! Durch Ihre kompromisslose Hingabe an ihn wird Jesus Ihnen Frieden und Ihrem Leben einen neuen Sinn und Zweck geben.

Entscheiden Sie JETZT, was Sie sein möchten. Entführt und in die Irre geführt von Satan oder geführt von Christus, dem guten Hirten, der zu grünen Weiden und stillen Gewässern führt (Psalm 23:2). Jesus sagte: „Wenn der Sohn euch frei macht, dann werdet ihr wirklich frei sein." (Johannes 8:36).

A Sperling

Wenn Sie in Christus Erlösung gefunden haben oder anderweitig durch unsere Evangeliumsliteratur gesegnet wurden, lassen Sie es uns bitte wissen. Wir möchten Gott mit Ihnen danken und Sie in unseren Gebeten weiter in Erinnerung behalten. Für kostenlose Evangeliumsliteratur, Bücher und Traktate in über 540 Sprachen kontaktieren Sie uns bitte unter: [www.angp-hb.co.za](http://www.angp-hb.co.za)